

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Bentuk Pemberdayaan ekonomi keluarga melalui Program Jalin Matra di Desa Sukorejo Kulon Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung yaitu dimana masyarakat yang kurang mapan dalam perekonomian keluarga diberikan modal usaha serta pelatihan kepada KRTP yang telah didampingi oleh pemerintahan desa dan pendamping desa untuk memberikan dampak baik bagi penerima bantuan (KRTP) agar kedepannya KRTP bisa lebih mandiri dan bisa mementaskan kepala rumah tangga perempuan dari kemiskinan.
2. Bentuk strategi supaya sumber daya tepat sasaran kepada Kepala Rumah Tangga Perempuan Melalui Program Jalin Matra di Desa Sukorejo Kulon yaitu memilih mereka yang benar-benar tidak mampu dalam segi perekonomian tak hanya itu pemerintahan desa dan pendamping desa juga melakukan pembinaan sumberdaya manusia, memberikan motivasi serta memberikan pelatihan kepada KRTP supaya bisa memanfaatkan modal usaha dengan baik dan jangan sampai modal usaha tersebut disalah gunakan sampai dirumah. Pemerintahan desa dan pendamping desa juga

menekankan apabila bantuan tersebut disalah gunakan maka lain kesempatan tidak akan dikasih lagi, supaya rasa takut KRTP bisa mengambangkan dan bisa mempertahankan bantuan tersebut.

3. Dampak yang dialami Kepala Rumah Tangga Perempuan setelah mendapatkan bantuan yakni KRTP bisa memenuhi kebutuhan hidupnya sehari-hari yang mana dari pemerintah diberikan modal sebesar Rp. 2.500.000, kemuadi dibelanjakan mendapat 2 ekor kambing dan sembako seperti gula, beras, dan minyak goreng, yang mana kebutuhan tersebut bisa digunakan dalam mencukupi kebutuhan ekonomi keluarga serta dapat meningkatkan pendapatan sehingga memudahkan KRTP dalam memenuhi kehidupan sehari-hari.

B. Saran

1. Bagi Objek Penelitian

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai gambaran atau acuan mengenai kajian pemberdayaan ekonomi keluarga melalui program Jalin Matra terhadap Kepala Rumah Tangga Perempuan. Sehingga hasil dari penelitian ini dapat digunakan dan dapat dilakukan pengembangan dengan lebih baik lagi sehingga mampu memberikan rujukan dan cara mengoptimalkan modal usaha serta dengan meningkatkan perekonomian pada Kepala Rumah Tangga Perempuan.

2. Untuk Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi, rujukan, maupun kajian serta dari hasil penelitian ini dapat dikembangkan ke dalam pembahasan yang lebih luas lagi dan berkaitan dengan permasalahan yang sama dengan salah satu rumusan masalah yang diangkat dalam penelitian ini tetap mengacu pada desain penelitian kualitatif.